
令和２年２月定例会

３月１１日(水)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 １０ 大 森 一 生

２ 自由民主党 ３６ 波 多 洋 治

３ 自由民主党 ２４ 木 口 京 子

４ 自由民主党 ３１ 池 本 敏 朗

知 事

県民生活部長

保健福祉部長

教 育 長

知 事

県民生活部長

産業労働部長

農林水産部長

土 木 部 長

教 育 長

［一括質問］

１ 山田方谷のＤＮＡの継承について

［一問一答］

１ 第３次晴れの国おかやま生き活き

プラン（仮称）等について

２ おかやまウィズプランについて

３ 子ども虐待防止対策総合強化事業に

ついて

４ 「祭り・行事」調査について

［一括質問］

１ 新型コロナウイルス感染症対策に

ついて

２ 不登校問題について

３ 歴史等の教育について

４ 農業問題等について

５ 外国人労働者への支援について

［一問一答］

１ 自衛官募集について

２ 庁内のＩＴ化等について

３ 外国人材の確保について

４ 魚道の物理環境調査について

５ 県への思いについて

知 事

佐藤副知事

産業労働部長

農林水産部長

教 育 長

知 事

総合政策局長

総 務 部 長

県民生活部長

環境文化部長

産業労働部長



 
一括質問  

一般質問      自 民 党      大森議員      
１ 山田方谷のＤＮＡの継承について  （１）財政分析    ア 現状の把握等    イ 地方公会計制度    ウ 職員の簿記知識取得    エ 市町村での財務諸表活用  （２）産業経済分析    ア 強み弱みの分析等    イ 市町村での統計活用    ウ 全体最適の政策    エ 経済への影響等  （３）社会的共通資本の活用    ア ロケ誘致活動の成果等    イ 芸術イベントの成果等    ウ 景観の継承  （４）オンリーワンの戦略 

    
［ 知    事 ］ 
［ 総 務 部 長 ］ 
［ 総 務 部 長 ］ 
［ 県民生活部長 ］  
［ 総合政策局長 ］ 
［ 総合政策局長 ］ 
［ 知    事 ］ 
［ 産業労働部長 ］  
［ 産業労働部長 ］ 
［ 環境文化部長 ］ 
［ 環境文化部長 ］ 
［ 知    事 ］    



 
一括質問  

一般質問      自 民 党      波多議員      
１ 新型コロナウイルス感染症対策について  （１）意気込み  （２）補正予算の編成  （３）小中高校等の臨時休業  
２ 不登校問題について  
３ 歴史等の教育について  
４ 農業問題等について  （１）アスパラガス栽培  （２）後継者  （３）パクチー栽培における農薬の登録  （４）ダムの放流  （５）バナナ栽培  
５ 外国人労働者への支援について  （１）外国人技能実習制度    ア 人権等    イ 受入れの仕組み  （２）環境づくり  （３）日本語学習の場  （４）組織体制等 

   
［ 知    事 ］ 
［ 知    事 ］ 
［ 教  育  長 ］  
［ 教  育  長 ］  
［ 教  育  長 ］   
［ 農林水産部長 ］ 
［ 農林水産部長 ］ 
［ 農林水産部長 ］ 
［ 土 木 部 長 ］ 
［ 農林水産部長 ］   
［ 産業労働部長 ］   
［ 県民生活部長 ］ 
［ 県民生活部長 ］ 
［ 産業労働部長 ］    



 
一問一答  

一般質問      自 民 党      木口議員      
１ 第３次晴れの国おかやま生き活きプラン（仮称）等に   ついて  （１）ＡＩを活用した研究  （２）幸福度  （３）多極集中の将来像  
２ おかやまウィズプランについて  （１）進捗状況等  （２）課題の認識等  
３ 子ども虐待防止対策総合強化事業について  （１）市町村の相談支援体制  （２）児童相談所の相談体制  （３）法改正を受けた取組  
４ 「祭り・行事」調査について 

  
［ 知    事 ］       
［ 県民生活部長 ］ 
［ 知    事 ］  
［ 保健福祉部長 ］     
［ 教  育  長 ］    



 
一問一答  

一般質問      自 民 党      池本議員      
１ 自衛官募集について  
２ 庁内のＩＴ化等について  
３ 外国人材の確保について  （１）所見  （２）受入れ指針  
４ 魚道の物理環境調査について  
５ 県への思いについて      

［ 教  育  長 ］  
［ 知    事 ］   
［ 知    事 ］ 
［ 産業労働部長 ］  
［ 農林水産部長 ］  
［ 佐藤副知事 ］     


